



STATEMENT ON BEHALF OF AUSTRALIA, CANADA, AND NEW ZEALAND (CANZ) AT THE ONE HUNDRED AND SIXTH SESSION OF THE EXECUTIVE COUNCIL

AGENDA ITEM 18: ANY OTHER BUSINESS

Thank you, Chair. I have the honour of taking the floor on this agenda item on behalf of Canada, Australia, and New Zealand.

Canada, Australia and New Zealand are committed to promoting the peaceful uses of chemistry to achieve a world free of chemical weapons.

As permanent Chair of the Australia Group, Australia is committed to helping participants implement provisions of the Chemical Weapons Convention ('the Convention') by harmonising national export controls of sensitive and dual-use items. Alongside other Australia Group participants, Canada, Australia and New Zealand work to help States Parties apply appropriate export controls to reduce the risk of inadvertently contributing to chemical and biological weapons proliferation and to enable peaceful legitimate trade. The Australia Group's work complements the work of other multilateral export control regimes, which play a crucial role in enhancing international peace and security, including UNSC Resolution 1540.

Supporting our Pacific family remains a key priority for Australia and New Zealand. In 2022, Australia co-hosted a Pacific Sub-Regional Forum for CWC Implementing Legislation, alongside Malaysia and the OPCW. This year, building on that work, New Zealand sponsored an OPCW legislative workshop in Fiji to support Pacific implementation of the Convention. Australia and Malaysia work closely to promote CWC implementation and increase scientific capability in our region, including through our OPCW Partnership Programme and laboratory twinning program.

Canada recently supported regional cooperation among customs administrations in Africa through peer-to-peer customs training in Abidjan, Côte d'Ivoire and in Nairobi, Kenya. In addition, Canada continues to support INTERPOL's annual Global Congress on Chemical Security and Emerging Threats, which fosters an international community of over 1500 chemical security experts in over 80 countries.

Canada, Australia and New Zealand look forward to continuing close collaboration with the OPCW and States Parties to promote capacity building and international cooperation, including through the ChemTech Centre, to which we are proud contributors.

Thank you, Chair.

I kindly ask you to consider this CANZ statement as an official document of the 106th Session of the Executive Council and post it on the OPCW external server and public website.



ALLOCUTION AU NOM DU CANADA, DE L'AUSTRALIE ET DE LA NOUVELLE-ZÉLANDE (CANZ) LORS DE LA 106^e SESSION DU CONSEIL EXÉCUTIF

POINT 18 DE L'ORDRE DU JOUR : QUESTIONS DIVERSES – AUTRES QUESTIONS

Merci, Monsieur le Président. J'ai l'honneur de prendre la parole sur ce point de l'ordre du jour au nom du Canada, de l'Australie et de la Nouvelle-Zélande.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande se sont engagés à promouvoir l'utilisation pacifique de la chimie afin de parvenir à un monde libéré des armes chimiques.

En tant que président permanent du Groupe d'Australie, l'Australie s'est engagée à aider les participants à mettre en œuvre les dispositions de la Convention sur l'interdiction des armes chimiques (la « Convention ») en harmonisant les contrôles nationaux à l'exportation des produits sensibles et à double usage. Aux côtés d'autres participants du Groupe d'Australie, le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande s'efforcent d'aider les États parties à appliquer des contrôles appropriés à l'exportation afin de réduire le risque de contribuer par inadvertance à la prolifération des armes chimiques et biologiques et de permettre un commerce légitime pacifique. Les travaux du Groupe d'Australie complètent ceux d'autres régimes multilatéraux de contrôle des exportations qui jouent un rôle crucial dans le renforcement de la paix et de la sécurité internationales, notamment la résolution 1540 du Conseil de sécurité des Nations Unies.

Le soutien à notre famille du Pacifique reste une priorité essentielle pour l'Australie et la Nouvelle-Zélande. En 2022, l'Australie a coorganisé un forum sous-régional du Pacifique sur la loi de mise en œuvre de la Convention, aux côtés de la Malaisie et de l'OIAC. Cette année, sur la base de ce travail, la Nouvelle-Zélande a parrainé un atelier législatif de l'OIAC aux Fidji pour soutenir l'application de la Convention dans le Pacifique. L'Australie et la Malaisie travaillent en étroite collaboration pour promouvoir l'application de la Convention et renforcer les capacités scientifiques dans notre région, notamment par le biais de notre programme de partenariat avec l'OIAC et de notre programme de jumelage de laboratoires.

Le Canada a récemment soutenu la coopération régionale entre les administrations douanières en Afrique par le biais d'une formation douanière de pair-à-pair à Abidjan, en Côte d'Ivoire, et à Nairobi, au Kenya. En outre, le Canada continue de soutenir le congrès mondial annuel d'INTERPOL sur la sécurité chimique et les nouvelles menaces, qui favorise l'émergence d'une communauté internationale de plus de 1 500 spécialistes de la sécurité chimique dans plus de 80 pays.

Le Canada, l'Australie et la Nouvelle-Zélande se réjouissent de poursuivre leur étroite collaboration avec l'OIAC et les États parties afin de promouvoir le renforcement des capacités et la coopération internationale, notamment par l'intermédiaire du Centre pour la chimie et la technologie, auquel ils sont fiers de contribuer.

Merci, Monsieur le Président.

Je vous demande de bien vouloir considérer cette déclaration du groupe CANZ comme un document officiel de la 106^e session du Conseil exécutif et de la publier sur le serveur externe et le site Web public de l'OIAC.